

Galería de Arte de la Universidad Autónoma de Chile en Talca, inauguró “Expresiones Emergentes”

La Galería de Arte del Campus Central de la Universidad Autónoma de Chile en Talca inauguró, por segundo año consecutivo, “Expresiones Emergentes”, una exposición que busca visibilizar y reconocer el talento y esfuerzo de los alumnos de Licenciatura en Artes Visuales, seleccionando las mejores obras desarrolladas durante el año.

La muestra estará abierta al público durante todo noviembre, con el objetivo de fomentar el desarrollo artístico de los alumnos y ofrecerles un espacio para compartir sus creaciones con la comunidad.

De acuerdo a lo explicado por Paola Muñoz, encargada de las

Galerías de Arte de la Universidad Autónoma de Chile, esta iniciativa es de gran importancia porque “creemos que es fundamental que nuestros estudiantes puedan mostrar y visibilizar los trabajos que desarrollan durante el año. Esta selección de las mejores obras es una forma de reconocer su esfuerzo y de que puedan sentirse respaldados por la institución”.

Hans Heyer, director de Comunicaciones, Admisión y Extensión, agregó: “Estamos muy contentos de seguir generando espacios para la formación de nuestros estudiantes dándoles la oportunidad de exponer en esta maravillosa Galería. Hoy tenemos muestras que son

simplemente fantásticas, un trabajo permanente en el desarrollo de la técnica y el acompañamiento de sus profesores. Como Dirección de Extensión vamos a seguir trabajando en distintas instancias y la invitación es a toda la comunidad de la región para que visite esta muestra y las futuras actividades que vamos a estar preparando tanto para el fin de año como para el verano”.

“Es un honor para nuestra carrera poder seguir trabajando en estas exposiciones. Este es el segundo año que realizamos esta actividad, que no solo permite mostrar los trabajos más destacados de los estudiantes, sino también aportar



al mundo del arte con nuevas propuestas frescas y creativas”, recalcó Ángela Orellana, Secretaria de Estudio de la carrera de Licenciatura en Artes Visuales

Por su parte, Diana Mellado, estudiante de primer año, expresó su emoción por participar en esta exposición: “Es

muy gratificante compartir este espacio con mis compañeras. Es nuestra primera vez en un espacio tan reconocido como la Galería de la universidad, y es una experiencia increíble poder compartir nuestras obras con el público. Estamos muy felices de poder vivir este momento juntos”.